

# Rencontre grande section / CM2

Le jeudi 9 mars, les élèves de grande section rencontrent les élèves de CM2. Ensemble nous parlons du Carême, les grands expliquent aux plus petits et prennent l'engagement de veiller sur eux lors des récréations ; en binôme ils construisent le cube de l'amitié : les petits colorient, les grands



construisent ...



Le lendemain le vendredi 10 mars, ils se retrouvent tous ensemble au gymnase Gallieni pour faire des jeux coopératifs.

Au programme : un relais, différents jeux avec un immense parachute et le bouquet final : Le feu d'artifice, il s'agissait de faire voler des balles de toutes les couleurs le plus haut possible grâce au parachute et bien sûr grâce à la coopération de tous.



Nous pouvons remarquer la joie des petits et des grands et aussi une véritable entraide et une attention entre les élèves.

Quelques jours après, ils se retrouvent au carnaval et défilent ensemble sur la musique « Electrificate » , le courant passe bien ;- ) tout le monde s’amuse ...

